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第５回多可町立統合中学校開校準備委員会 専門部会報告 

 

１．総務部会 

【部会開催状況】 

 第１回 令和４年１０月 ５日（水）午後７時３０分～ 場所：ベルディーホール会議室 

 第２回 令和４年１０月２５日（火）午後７時００分～ 場所：役場４階４０１会議室 

 第３回 令和４年１１月２１日（月）午後７時００分～ 場所：役場２階大会議室 

 第４回 令和５年 １月１７日（火）午後７時００分～ 場所：役場２階大会議室 

 新制服パートナー業者選考プロポーザル審査委員会 

     令和５年 ２月２７日（月）午後１時３０分～ 場所：役場２階大会議室 

 第５回 令和５年 ３月 ７日（火）午後７時００分～ 場所：役場２階大会議室 

 第６回 令和５年 ４月１８日（火）午後７時００分～ 場所：役場２階大会議室 

 第７回 令和５年 ５月２５日（木）午後７時００分～ 場所：役場２階大会議室 

 第８回 令和５年 ６月２８日（水）午後７時００分～ 場所：役場２階大会議室 

【協議事項】 

（１）制服について【協議終了】 

（２）校章について【継続協議】 

（３）校歌について【継続協議】 

 

（１）制服について【協議終了】 

【協議内容】 

○新しい制服の投票結果より（資料２） 

・投票数１１５３票（投票率７５％） 

・制服デザインについては、全体、各対象をみてもタイプ B が多くの票を獲得している。 

・ワッペン・ボタンデザインについては、全体、各対象をみてもタイプ②が多くの票を獲得

している。 

○教育・事務部会の協議結果より 

・教育・事務部会の結論としては、制服デザインは「タイプ B」、ワッペン・ボタンデザイ

ンは「タイプ②」だった。 

・先生方の意見や感想を紹介。（資料２） 

 

【協議結果】 

・制服デザインは「タイプ B」、ワッペン・ボタンデザインは「タイプ②」 

 

 

 

資料１ 
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（２）校章について【継続協議】 

【協議内容】 

○校章デザイン募集要項 

・継続協議の応募資格、賞金、募集期間について協議。 

 

【協議結果】 

○応募資格 

・町内外問わず募集する。いい作品が集まればよい。 

・小学生・中学生の夏休みの自由課題として募集する。学校に配付・回収依頼。 

・公募ガイドを利用する。 

○賞金 

・子ども、大人関係なく、最終選考に残った作品を対象とする。 

・最優秀者に賞金、優秀者に記念品を贈呈する。 

・金額や記念品は、いい作品が集まる相場を調査し事務局で決定する。 

○募集期間 

・夏休みを含む、10 月の公募ガイドの発行を見据えて、８月１日から１０月３１日とする。 

○今後のスケジュール 

・７月１３日の開校準備員会で募集要項を提案。承認が得られれば募集開始。 

・広報たか８月号、新聞、ホームページで募集を行う。 

・近隣の高等学校美術部に出品依頼する。 

・１１月に第９回総務部会を開催し一次、二次選定を実施。 

・１２月に開校準備委員会を開催し最終選定を実施し決定予定。 

 

 

（３）校歌について【継続協議】 

【協議内容】 

○作詞・作曲者候補者リスト 

・継続してリスト化を進める。 

○今後のスケジュール 

・１１月の第９回総務部会で方針を決定。 

・今年度内に募集要項など選定方法を決定し、来年４月には歌詞を募集するなど進めていき

たい。 

 

【協議結果】 

特になし 
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２．通学部会 

【部会開催状況】 

 第１回 令和４年１０月 ５日（水）午後７時３０分～ 場所：ベルディーホール会議室 

 第２回 令和４年１１月１７日（木）午後７時３０分～ 場所：役場２階大会議室 

 第３回 令和４年１２月１５日（木）午後７時３０分～ 場所：八千代プラザ大ホール 

 第４回 令和５年 ２月 ９日（木）午後７時３０分～ 場所：八千代プラザ大ホール 

 第５回 令和５年 ３月２３日（木）午後７時３０分～ 場所：役場２階大会議室 

 第６回 令和５年 ５月１８日（木）午後７時３０分～ 場所：役場２階大会議室  

 第７回 令和５年 ６月２９日（木）午後７時３０分～ 場所：役場２階大会議室 

【協議事項】 

（中区）【継続協議】 

 ・門前・安楽田方面からのぽっぽの道への乗り入れルートについて 

 ・中区の通学路の課題と対策について 

（加美区）【継続協議】 

 ・各バス停、通学路の課題と対策について 

 ・自転車通学の場合の通学路について 

（八千代区）【継続協議】 

 ・各バス停の課題と対策について 

 

（中区）【継続協議】 

 ・門前・安楽田方面からのぽっぽの道への乗り入れルートについて 

 ・中区の通学路の課題と対策について 

【協議内容】 

・中区は現在も自転車通学をしているため、基本的には現在使用しているルートで良い。 

・より安全な通学路になるよう検討していく。 

・中町北線の下校時間帯の照度チェックをする。 

・安楽田の農道は痛みが激しい。8 月の通学路点検で再度危険箇所や修繕の点検が必要。 

【協議結果】 

 特になし 
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（加美区）【継続協議】 

 ・各バス停、通学路の課題と対策について 

 ・自転車通学の場合の通学路について 

【協議内容】 

・通学定期補助は、現行では通学距離 8.0km 以上から補助対象にしている。しかし、今

回、国基準の通学距離 6.0km 以上から補助対象に拡大する方向で検討。 

・町の方針として国の補助対象とならない 6.0km 未満の地域には、通学定期補助は適用

できない。 

・通学距離 6.0km 未満の地域の生徒がバス通学を選択する場合は、コミバス運賃片道 100

円を支払い利用することになる。 

・安全面を考えると交流会館での乗り降りが一番望ましい。希望するルートを選定し、バ

ス会社等と調整をしながら進めることにする。 

①吉川石油を右折→交流会館前で乗降車→交流会館西十字路左折→みなみ保育所前十

字路左折→寺内交差点右折 

②ＪＡ加美交差点右折→味噌会館東の駐車場付近で乗降車→的場西交差点左折→寺内

交差点右折 

③ＪＡ加美交差点右折→的場西交差点左折→寺内研修所付近もしくはみなみ保育所付

近で乗降車→寺内交差点右折 

④国道を使用 

①から④の順に実現可能性を探る。神姫バスや関係部署と調整する。 

【協議結果】 

 特になし 

 

（八千代区）【継続協議】 

 ・各バス停の課題と対策について 

【協議内容】 

・安全面を最優先に集合場所を検討していく。 

・下野間など生徒が多い地区のバス停は、バスを待つスペースが無く危険な箇所があるの

で、現行のバス停の中で、待機スペースを確保できるバス停を選定する必要がある。 

・小学生のバス通学と重複する場合は、その場所を使用する。 

【協議結果】 

 特になし 
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３．教育・事務部会 

【部会開催状況】 

○生徒指導部会 

第１回 令和４年１１月２８日（月）午後１時３０分～ 場所：役場３階特別会議室 

第２回 令和５年 １月１７日（火）午後３時３０分～ 場所：役場４０１会議室 

 新制服パートナー業者選考プロポーザル審査委員会 

     令和５年 ２月２７日（月）午後１時３０分～ 場所：役場２階大会議室 

 第３回 令和５年 ４月１３日（木）午後３時３０分～ 場所：八千代プラザ大ホール 

 第４回 令和５年 ５月１７日（水）午後３時３０分～ 場所：役場４階４０１会議室 

 第５回 令和５年 ６月２３日（金）午後３時３０分～ 場所：役場３階特別会議室 

【協議事項】 

（１）制服について【協議終了】 

（２）今後の検討事項について 

 

○施設整備部会 

 第１回 令和５年 ４月２０日（木）午後３時３０分～ 場所：役場３階特別会議室 

第２回 令和５年 ５月２９日（月）午後３時３０分～ リモート開催 

視 察 令和５年 ６月２７日（火）午前９時３０分～ 場所：丹波市山南中学校 

 

○事務職員部会 

第１回 令和５年 ６月２７日（火）午後１時３０分～ 場所：役場３階３０１会議室 

【協議事項】 

（１）中学校統合にあたっての備品の基本的考え方 

（２）備品、物品等の管理システム（S-Webic）について 

 

 

○生徒指導部会 

（１）制服について【協議終了】 

【協議内容】 

 ○新制服のデザイン投票結果について 

・結果、制服はタイプＢ、ワッペン・ボタンはタイプ②が、小学生、 中学生、保護 

 者、職員の全てにおいて一番多かった。 

○新制服デザイン及びワッペン・ボタン採用デザインの決定について 

 ・投票結果を参考に、部会としての採用デザインを協議した。 
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【協議結果】 

 ・新制服デザインはタイプＢ、ワッペン・ボタン採用デザインはタイプ②に決定した。 

・総務部会に報告し審議してもらう。 

 

（２）今後の検討事項について 

【協議内容】 

 ・現行の通学カバンは令和６年度入学生まで在庫あり。その後に向けて通学カバンをどう

するか意見交換した。リュック型で価格がどの程度になるか情報収集が必要。 

 ・校則（ルール）について、統合に向けてどのように決定するか協議が必要。 

【協議結果】 

 ・通学カバンについては、２学期に生徒指導部会を開催し方向を決定する（継続審議）。 

 ・校則（ルール）については、生徒会も巻き込んで進める事が想定される（継続審議）。 

 

 

○施設整備部会 

【協議内容】 

・丹波市山南中学校へ現地視察。教職員１３名参加。 

【協議結果】 

特になし 

 

 

○事務職員部会 

（１）中学校統合にあたっての備品の基本的考え方 

【協議内容】 

 ・今後の備品購入は現３中学校でどのようにするか。 

・中学校にある備品をすべて台帳に登録するとなると、数年後には半分以上が廃棄になる

ので、登録作業の負担が大きい。 

【協議結果】 

・原則として、現在３つの中学校で使っている備品を統合中学校で活用する。 

・学校統合にあたって新たな備品は購入せず、来年度以降は統合後を視野に入れて必要最

小限の備品を購入する。 

 

（２）備品、物品等の管理システム（S-Webic）について 

【協議内容】 

 ・現在の備品を確認することが必要という認識はあるが台帳をどうするか。 
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【協議結果】 

○管理システムについて 

 ・台帳管理システム（S-Webic）を提案。 

・システムを活用し台帳を管理する。 

 ・学校や個人の考え方があると思うが、統合に向けて管理したいもの（備品・物品）は入

力。 

 ○備品の登録 

・統合中学校で「使う備品」・「使わない備品」を分類し、個数を確認し、統合中学校で使

うことが決まった備品のみ「備品シール」を貼るという流れとする。 

・統合中学校で「使う備品」・「使わない備品」の判断は、各学校で行う。 


